

纏

問合先 にかほ市消防本部 ☎ 38-2311

年頭にあたつて

にかほ市消防本部

消防長 伊東 善輝

にかほ市消防本部

団長 佐々木 護

年頭の辞

E-mail shobo@city.nikaho.lg.jp



平成28年にかほ市消防出初式

平成28年1月5日(火)

平成28年にかほ市消防出初式が1月5日(火)午後1時30分より金浦体育館で開催されます。式の後半(午後3時頃)に、にかほ市消防団纏振り振興会による『纏振り』を実施します。市民の皆さんも観覧できますので、ぜひ、会場にお越しください。

にかほ市消防団一覧

第1分団 象潟地区

- 第1部 1班 (象潟元町)
2班 (象潟元町)
- 第2部 1班 (象潟元町)
2班 (象潟元町)

第2分団 上郷地区

- 第1部 1班 (小滝)
2班 (石名坂)
- 第2部 1班 (本郷)
2班 (横岡)
- 第3部 1班 (長岡)
2班 (大森)
3班 (水岡)

第3分団 上浜地区

- 第1部 1班 (関)
2班 (中ノ沢)
- 第2部 1班 (川袋)
2班 (大砂川)
- 第3部 1班 (小砂川)
2班 (大須郷)

第4分団 金浦地区

- 第1部 1班 (金浦元町)
2班 (赤石)
3班 (黒川)
- 第2部 1班 (大竹)
2班 (前川)

第5分団 平沢地区

- 第1部 1班 (平沢)
2班 (室沢)
- 第2部 1班 (三森)
2班 (芹田)
3班 (鈴)
- 第3部 1班 (琴浦)
2班 (両前寺)

第6分団 院内地区

- 第1部 1班 (院内)
2班 (小国)
3班 (馬場)
- 第2部 1班 (田抓)
2班 (杉山)
- 第3部 1班 (釜ヶ台)
2班 (冬師)

第7分団 小出地区

- 第1部 1班 (伊勢居地)
2班 (中野)
- 第2部 1班 (畠)
2班 (桂坂)
- 第3部 1班 (百目木)
2班 (立居地)
3班 (樋ノ口)

消防団員 募集!

にかほ市では、消防団員（女性部・バイク隊含む）を募集しています。

詳しくは、にかほ市消防本部総務課までお問い合わせください。

消防団とは。。。

消防団は、市町村の機関です（消防組織法第9条）。構成員である団員は、権限と責任を有する非常勤特別職の地方公務員である一方、他に本業を持ちながら、自らの意思に基づいて参加、すなわちボランティアとしての性格も併せ持っています。

問合先

にかほ市消防本部 総務課
☎ 38-2311 FAX 38-2260
E-mail shobo@city.nikaho.lg.jp



にかほ市消防団協力事業所

- ◆ TDK-EPC株式会社 秋田工場
- ◆ TDK-EPC株式会社 烏海工場
- ◆ TDK-EPC株式会社 稲倉工場
- ◆ TDK羽後株式会社 金浦工場
- ◆ 秋田しんせい農業協同組合象潟支店
- ◆ 秋田しんせい農業協同組合仁賀保支店
- ◆ 秋田しんせい農業協同組合西部営農センター
- ◆ 秋田しんせい農業協同組合西部農機センター
- ◆ 株式会社協和工業
- ◆ 三和精鋼株式会社
- ◆ 積進工業株式会社
- ◆ 社会福祉法人仁賀保中央福祉会障害者支援施設金浦療護園
- ◆ 特別養護老人ホーム蕉風苑
- ◆ 三衛クリーンサービス株式会社
- ◆ コマツ建設株式会社
- ◆ 三共株式会社
- ◆ 丸大機工株式会社
- ◆ 森建設工業株式会社
- ◆ コマツ建設株式会社

総務省消防庁協力事業所

- ◆ コマツ建設株式会社

平成28年の新年を迎え、謹んで新春のお慶びを申し上げます。また、皆さまには、平素から消防行政に格別のご支援ご協力を賜り、厚くお礼申しあげます。

昨年は、台風や前線による豪雨が各地で発生し、大規模な自然災害をもたらしました。9月には、台風18号による茨城県常総市鬼怒川での堤防決壊や東北地方での水害など、広範囲におよぶ甚大な被害に見舞われました。また、東京都調布市での小型航空機墜落事故や東海道新幹線で起きた車両火災事故、川崎市での簡易宿泊施設火災事故など、人為的な事故による痛ましい出来事もありました。

近年、にかほ市では大きな灾害は発生していませんが、自然災害に限らず、人為的な事故も含め、災害は、いつ発生するかわかりません。そのため、今後も関係機関と緊密な連携を図り、市民が安全で安心に暮らすことができる地域づくりに全力を挙げて取り組んでまいりますので、皆さまからのご理解とご支援ご協力を賜りますようお願い申しあげます。

結びに、皆さまが益々ご活躍されますとともに、本年が災害のない平穡な一年でありますことを心から祈念いたしまして、年頭の挨拶とさせていただきます。

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

市民の皆さまには平素から消防団活動に対しまして、ご理解とご協力ご支援を賜り厚くお礼申しあげます。

昨年は当地域において大きな災害はなかつたものの、全国的には茨城県の堤防決壊による水害で甚大な被害を受けたのをはじめ、幾多の災害が発生しています。

我々消防団には地域住民の負託に応えるという遂行な使命があり、日頃から災害に即応できる体制の構築、技術の研鑽をすると共に防災意識高揚の推進を図る活動を行っています。しかし、近年は全国的に少子化や勤務態勢・社会情勢の変化に起因すると思われる消防団員の減少が続いているのが現状です。当市においても例外ではなく農村部の小集落ほどその現象が著しく、その地区のみならず消防団全体の消防力・防災力の低下が懸念されています。今後は町内会・自治会との協議を重ね市民の皆さまと共に消防団活動の充実強化に向けて団員一丸となつて努力する決意であります。

結びに、本年が平穡無事な年でありますと共に、皆さまのご健勝ご多幸を祈念申し上げ年頭の挨拶といたします。